



# ECOS DE



# La Merced

Nº 238

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a [basilicamercedbarcelona@gmail.com](mailto:basilicamercedbarcelona@gmail.com)

«Inútilmente se lavan las manos y se purifican exteriormente mientras no lo hagan en la fuente del Salvador»

San Beda

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



## PALABRA DE VIDA ETERNA (MC 7,1-8.14-15.21-23)

En aquel tiempo, se reunieron junto a Jesús los fariseos, así como algunos escribas venidos de Jerusalén, y vieron que algunos de sus discípulos comían con manos impuras, es decir no lavadas. Es que los fariseos y todos los judíos no comen sin haberse lavado las manos hasta el codo, aferrados a la tradición de los antiguos, y al volver de la plaza, si no se bañan, no comen; y hay otras muchas cosas que observan por tradición, como la purificación de copas, jarros y bandejas. Por ello, los fariseos y los escribas le preguntan: «¿Por qué tus discípulos no viven conforme a la tradición de los antepasados, sino que comen con manos impuras?». Él les dijo: «Bien profetizó Isaías de vosotros, hipócritas, según está escrito: 'Este pueblo me honra con los labios, pero su corazón está lejos de mí. En vano me rinden culto, ya que enseñan doctrinas que son preceptos de hombres'. Dejando el precepto de Dios, os aferráis a la tradición de los hombres».

Llamó otra vez a la gente y les dijo: «Oídmelos todos y entended. Nada hay fuera del hombre que, entrando en él, pueda contaminarle; sino lo que sale del hombre, eso es lo que contamina al hombre. Porque de dentro, del corazón de los hombres, salen las intenciones malas: fornicaciones, robos, asesinatos, adulterios, avaricias, maldades, fraude, libertinaje, envidia, injuria, insolencia, insensatez. Todas estas perversidades salen de dentro y contaminan al hombre».

## COMENTARIO EVANGÉLICO



por mosén Josep Lluís Socías y Bruguera  
FUENTE: [Evangelii.net](http://Evangelii.net)

Hoy, la Palabra del Señor nos ayuda a discernir que por encima de las costumbres humanas están los Mandamientos de Dios. De hecho, con el paso del tiempo, es fácil que distorsionemos los consejos evangélicos y, dándonos o no cuenta, substituimos los Mandamientos o bien los ahogamos con una exagerada meticulosidad: «Al volver de la plaza, si no se bañan, no comen; y hay otras muchas cosas que observan por tradición, como la purificación de copas, jarros y bandejas...» (Mc 7,4). Es por esto que la gente sencilla, con un sentido común popular, no hicieron caso a los doctores de la Ley ni a los fariseos, que sobreponían especulaciones humanas a la Palabra de Dios. Jesús aplica la denuncia profética de Isaías contra los religiosamente hipócritas: «Bien profetizó Isaías de vosotros, hipócritas, según está escrito: Este pueblo me honra con los labios, pero su corazón está lejos de mí» (Mc 7,6)...

## Peregrinación a Lourdes 2024 - Del 6 al 9 de octubre

Últimas plazas para nuestra próxima peregrinación a Lourdes, santuario mariano por excelencia de Francia. Un viaje de la mano de la Inmaculada, con la garantía y calidad de la organización técnica de RT Cultura. Salida de Barcelona en autobús, con guía acompañante, todo incluido.  
Toda la información e inscripción en el QR.





1 DE SEPTIEMBRE DE 2024  
DOMINGO XXII DEL TIEMPO ORDINARIO

## AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- **31 DE AGOSTO: FIESTA DE SAN RAMÓN NONATO, Patrón de las embarazadas e intercesor en el parto.**



### CICLO BARCELONA GALA ORCHESTRA



Debido al gran éxito en anteriores conciertos, se amplía el ciclo de música clásica durante los meses de septiembre y octubre. Más información y compra de entradas en el QR adjunto. Piezas inolvidables como las Cuatro Estaciones de Vivaldi o el Bolero de Ravel.



Darek, sacristán de la Basílica, con una paloma intrusa que con sumo cuidado ha conseguido atrapar para no causarle daño alguno. De vez en cuando sucede y hay que expulsarlas cuando se desorientan para que no ensucien los retablos ni se hagan daño... y para que puedan regresar a su hábitat habitual.

Agradecemos la visita de esta familia residente en Malasia (los papás) y en Australia (la hija). Católicos fervorosos y, a partir de ahora, devotos de la Mare de Déu de la Mercè. Una familia muy simpática a la que agradecemos que hayan querido venir a nuestra Basílica.



### REFLEXION MARIANA



"Dios, en sus obras, se sirve de instrumentos. (...) Dios, que nos ha dado una voluntad libre quiere que le sirvamos libremente como instrumentos, poniendo nuestra voluntad a disposición de la suya, de la misma manera que la Madre Santísima cuando dijo: "Aquí está la esclava del Señor, hágase en mí según tu palabra." (Lc 1,38) La palabra "hágase" tiene que estar siempre en nuestros labios porque entre la voluntad de la Inmaculada y la nuestra tiene que haber una armonía perfecta. Entonces ¿qué hay que hacer? ¡Dejémoslos conducir sin temor por María!".

San Maximiliano María Kolbe (1933)



"SANTA TERESA DE JESÚS: Un GIRO que tiene que hacer tu oración" por Abel de Jesús

-Viene de la portada-  
Juan Pablo II, al pedir perdón en nombre de la Iglesia por todas las cosas negativas que sus hijos habían hecho a lo largo de la historia, lo manifestó en el sentido de que «nos habíamos separado del Evangelio». «Nada hay fuera del hombre que, entrando en él, pueda contaminarle; sino lo que sale del hombre, eso es lo que contamina al hombre» (Mc 7,15), nos dice Jesús. Sólo lo que sale del corazón del hombre, desde la interioridad consciente de la persona humana, nos puede hacer malos. Esta malicia es la que daña a toda la Humanidad y a uno mismo. La religiosidad no consiste precisamente en lavarse las manos (¡recordemos a Pilatos que entrega a Jesucristo a la muerte!), sino mantener puro el corazón.

Dicho de una manera positiva, es lo que santa Teresa del Niño Jesús nos dice en sus Manuscritos biográficos: «Cuando contemplaba el cuerpo místico de Cristo (...) comprendí que la Iglesia tiene un corazón (...) encendido de amor». De un corazón que ama surgen las obras bien hechas que ayudan en concreto a quien lo necesita «Porque tuve hambre, y me disteis de comer...» (Mt 25,35).

FUENTE: evangeli.net



Muestra del fenomenal concierto del grupo juvenil londinense THAMES YOUTH ORCHESTRA, dirigida por el director Simón Ferris. El concierto tuvo lugar el pasado jueves en la Basílica. Espectacular y admirable, especialmente si recordamos que son todos jóvenes adolescentes.

### YA DISPONIBLE LA LOTERÍA DE NAVIDAD

La Basílica juega los números  
**09841 / 19156**

Coste total por papeleta: **5€**  
(El portador juega 4€)

### CAMPAÑA DE RESTAURACIÓN DE BANCOS DE LA BASÍLICA

Ahora puedes apadrinar la restauración de uno de los bancos de la Basílica. Si lo deseas, será colocada una plaquita con el nombre de la persona, familia o intención. TODA LA INFORMACIÓN EN SACRISTÍA.



### COLECTAS

La recaudación del pasado fin de semana ascendió a **186,87€**.  
**MUCHAS GRACIAS**

VIAJE DE RT CULTURAL A JAPÓN:  
3-17 NOVIEMBRE

Un viaje inolvidable en el país nipón, contraste entre la tradición y la modernidad. Toda la información en el código QR.

Basílica de la Mercè  CONTACTO  
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com  
info@basilicadelamerce.com

**COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS**